

TOP

# CDU Fraktion

Ortsbeirat  
Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein  
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 19. März 2014

Vorlage-Nr. 0564/2014

Antrag der CDU-Fraktion ( Ortsbeiratssitzung am 01.04.2014 )

## Tempo 30 Regelung im Münchfeld

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die seit kurzem eingeführte Tempo 30 Regelung für das gesamte Münchfeld deutlicher zu beschildern.

### Begründung:

Vor einigen Wochen ist im Stadtteil Münchfeld die Tempo 30 Zone eingeführt worden. Leider zeigt sich, dass die Zahl derjenigen Autofahrer, die sich an die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit halten, nach wie vor sehr gering ist. Insbesondere abends, nachts sowie an Feiertagen wird das vorgesehene Tempolimit nicht beachtet.

Daher sollte die Beschilderung überprüft und nach Möglichkeit, gegebenenfalls auch mit Tempo 30 Markierungen auf den Fahrbahnen, hervorgehoben werden.

Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner